

Benjamin STEEN

28/07/2021

INSOLITE

Alexis Jandard casse le tremplin à l'entraînement



Alexis Jandard. Photo Progrès/BEHROUZ MEHRI

Alexis Jandard a fait fort dès son arrivée au Japon. En stage à Kanazawa, le plongeur à 3 mètres de l'USOL Vaugneray a réussi à casser le tremplin de la piscine d'entraînement, provoquant un énorme bruit de craquement (la vidéo est à découvrir sur leprogres.fr). Le plongeur, qui a raconté cet épisode sur instagram, s'en tire sans dommage, alors que la planche a été remplacée aussitôt par les Japonais. Espérons que le plongeur de Messimy cassera tout également la semaine prochaine pour son entrée en lice à Tokyo...

RHO25 - V1